

EXTRATERRESTRES RECLAMAN LA TIERRA - EXOPOLITICA - MUJER

EXTRATERRESTRE -ANEKA DE TEMMER

Published 29 July 2021 by Despejando Enigmas, Robert

Anéeka: A la misma Federación le interesa que la humanidad no salga con su actitud de Genghis Khan a colonizar al Sistema Solar con esa mentalidad. Una cosa es que sean permisivos, y lo han sido demasiado con Venus y Marte, pero otras razas también tienen derechos aquí, y hablo de razas tecnológicas como los Karistus. No van a permitir una expansión humana.

Los Karistus reclaman la Tierra porque antes era de ellos, antes de la llegada de los Lyrianos, hablo de unos 200,000 años atrás. Otro punto es que Karistus ve a los Lyrianos como ellos. Es decir que los Karistus, según su historia, leyendas y creencias, son el origen de la raza Lyriana. Por lo tanto, ven invasivo lo que hace la Federación de ser tan permisivos con lo que pasa en la Tierra. Por eso los Karistus no están de acuerdo con la Federación.

Es decir, que para los Karistus, todas las razas de apariencia humana en el espacio son variantes de ellos o son Karistus en sí. Eso quiere decir que los humanos son Karistus, los Taygeteanos son Karistus, las Swaruunianas son Karistus, los Engan son Karistus, los Antarianos son Karistus, y los Ummitas son Karistus.

Tienen ideas muy protectoras. Reclaman la Tierra, pero no como desde un ángulo invasivo. Sino de regresar a la Tierra a como estaba con ellos.

Robert: ¿Qué es una raza secundaria? En el sentido de que dentro de estos bio-trajes hay cualquier cosa?

Anéeka: Sí, es una raza secundaria la humana. Se parece y está basada en una raza Lyriana, pero es secundaria ya que es modificada y creada, más que nada modificada mentalmente, y de ahí su propia mente modifica el físico, el ADN.

Robert: La Federación, me imagino, que si tuviera que negociar con la humanidad, negociaría con los ETs que han experimentado esta experiencia en bio-trajes humanos, no negociaría con los "contenedores" de esas semillas estelares.

Anéeka: Precisamente por eso la Federación no ve necesidad de contactar con los humanos ya que los mismos están arriba junto a ellos en sus versiones 5D (por llamarlo de alguna manera), olvidándose del ángulo de la experiencia mientras son humanos viviendo en la Tierra 3D como humanos a favor de las opiniones de los que manejan a la humanidad desde fuera usando bio trajes.

Robert: Más que nada el saber o el explicar por qué los humanos no podrían participar en según qué reuniones de la Federación o en ninguna reunión de la Federación.

Anéeka: No participan los humanos en reuniones de la Federación como dicen tantos ufólogos, porque los humanos no son la cabeza aquí ni se controlan ellos mismos. La Federación habla con quienes controlan a la humanidad, no con la humanidad. No irán a hablar con los humanos controlados mentalmente si pueden hablar con los que verdaderamente tienen el control. Lo que dicen esos ufólogos simplemente son

versiones humanas basadas en la ignorancia de cómo funcionan las cosas verdaderamente.

Robert: Una cosa es hacer alguna reunión con el Cabal para dirigir a la humanidad, y la otra hablar con políticos humanos para re-organizar o crear una política en este Sistema Solar Sol-13 donde instaurar la Matrix 3D del dinero-política y religión.

Anéeka: No hablarían con políticos directamente, sino con quienes controlan a dichos políticos. Cuando tienes un problema con los vecinos, no vas a hablar con el niño de 5 años que está ahí visible al frente de la casa jugando con sus cochecitos. Pides hablar con los adultos. Al niño solo le dirán lo que tiene que saber, si lo tiene que saber, y al nivel adecuado para el desarrollo mental de dicho niño. Lo mismo aquí con la humanidad.

Gosia: Se dice arriba en la conversación que para qué la Federación tiene que hablar con los de 3D si tienen sus versiones allí. Sí, pero muchos no están en 5D, pero están encarnando de otros niveles, de la Fuente, de mundos fuera de los físicos. Entonces con estos la Federación no puede hablar como con los vecinos.

Anéeka: Ese es el pensar de la Federación. Por un lado, así es en el sentido de que los humanos son los niños que solo acatan lo que sus padres les ordenan, pero desde otro más expandido, ellos, los humanos, son los que controlan hasta la Federación. Y desde el punto de vista de la misma Federación, también se podría decir que no los ven como niños y que saben lo que hacen los humanitos, "zapatitos rotos", como les llaman las Swaruu. Y por eso respetan sus decisiones de jugar hasta atrocidades.

Gosia: ¡Qué sistema complicado de todo esto! Por un lado, pensando que son niños de cochecitos, y que tienen que hablar con los de arriba, con el "verdadero poder", y, por el otro lado, creen que "los zapatitos" sí que tienen el poder y saben lo que hacen y quieren, ¡y por eso les dejan jugar!

Anéeka: Sí lo es, pero lo veo como un círculo. Desde un punto del círculo, los humanos no tienen nada de control y la Federación y gobiernos sí. Desde el otro lado, las cosas se invierten en donde la gente tiene todo el control y la Federación y gobiernos no, al ser creados por la misma gente en primer lugar.

Gosia: Sí, exacto. El círculo total. Parece una contradicción, pero mirando desde diferentes puntos en el círculo, no lo es. ¿Y los Hashmallim y todos... con qué propósito van luchando contra esta mafia de Cabal exactamente? ¿Tienen la esperanza de debilitar algo el Cabal global? ¿Qué intentan a lograr con eso referente al círculo?

Anéeka: No, nada de eso. A mí me suena todo eso como viniendo del Cabal. Me suena como parte de lo que conecta con que los humanos acepten el NOM y con la falsa invasión alien. Porque los ET "buenos" aceptan el NOM y sus reglas. Todo eso me suena extremadamente humano y controlado por los Jesuitas. Pensamiento completamente humano. La economía como tal es inherente a la Tierra, y no la usan razas progresistas avanzadas. Eso es desinformación del NOM de los Jesuitas. No es de procedencia extraterrestre.

Robert: ¿Entonces, ahora mismo no hay ningún Programa Espacial Secreto en la Tierra ni nada de eso? Los humanos solo se desplazan por portales y estos están

súper controlados. Y la Federación no tiene a nadie que la represente aquí en la Tierra.

Anéeka: Sí la hay, pero usan más los portales y los cuartos de salto. El Programa Espacial Secreto está más ligado a funcionar desde Marte especialmente, o Venus en menor grado, ya que alrededor de la Tierra sigue el bloqueo de la Federación.